



© Andreas Müller

Danke und bis zum nächsten Mal!

03. November 2023

Unser mittlerweile sechstes studentisches Training an den hydro-akustischen Loten ist erfolgreich beendet. Alle Studierenden haben in den vergangenen zehn Tagen die Grundlagen der Meeresbodenkartierung erlernt und sich intensiv mit der Geologie entlang unserer Fahrtroute beschäftigt. Heute gehen 39 Fahrtteilnehmer:innen in Las Palmas von Bord. Bis Kapstadt hält ein kleines wissenschaftliches Team von sieben Personen die Stellung an Bord. Wir danken Kapitän Stefan Schwarze und seiner Schiffsbesatzung für Unterstützung und Gastfreundschaft an Bord und wünschen allen eine gute Weiterfahrt!